

## L'enseignant

Vassilis Dimitropoulos a débuté dans le monde de la danse traditionnelle au sein du groupe Parthenon, puis au Lykeion ton Ellinidon d'Athènes en 1973.

Professeur de mathématiques, il a étudié l'ethnographie de la danse folklorique à l'université de Paris et a consacré plus de cinq ans à une recherche approfondie des danses et des coutumes de la région de Florina, en particulier celles du village d'Alona.

Depuis 1982 déjà, Vassilis Dimitropoulos fut l'un des premiers professeurs à organiser des stages de danse traditionnelle en Grèce et à l'étranger. Ses activités de chercheur, d'enseignant et de chorégraphe lui ont acquis la considération de la communauté de la danse folklorique.

Il dirige également son propre groupe de danse depuis 1982, date de la création du Centre hellénique d'études du folklore d'Athènes (EL.KE.LA.M.), dont il est le fondateur et le président.

Editions d'œuvres musicales et bibliographiques en collaboration avec les meilleurs musiciens de Grèce, mais aussi prix et récompenses ramenés des tournées à l'étranger viennent régulièrement ponctuer le parcours de Vassilis Dimitropoulos et d'EL.KE.LA.M. Athènes.